Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 78 m2
Référence 84329888
Prix 1990 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au coeur de la mythique Croisette, dans une résidence recherchée pour son
standing et sa sécurité, nous vous proposons ce magnifiqgue 3 pieces entierement
rénové, d'une superficie de 78 m2 avec sa terrasse offrant une vue sur la mer, le
parc paysager et I'Estérel.ll se compose d'une entrée, d'un double séjour avec une
cuisine US, deux chambres avec chacune sa salle d'eau.Entierement rénové dans
un style trés contemporain, vous profitez d'un systéme domotique complet.A visiter

sans tarder.

In the heart of the legendary Croisette, in a residence sought after for its standing

and security, we offer you this magnificent 3-room apartment, completely
renovated, with an area of ??78 mZ2 with its terrace offering a view of the sea, the
landscaped park and the 'Estérel.lt consists of an entrance, a double living room
with an open-plan kitchen, two bedrooms each with its own bathroom.Completely o
renovated in a very contemporary style, you benefit from a complete home

automation system.To visit without delay.

CONSULTANTS IMMOBILIER
5 bd de la République - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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